



MUNDACA PRESENTÓ SU CUENTA PÚBLICA ESTE MARTES.

Mundaca confirmó un caso por falsas licencias en el Gobierno Regional

A propósito del escándalo que se ha desencadenado por el mal uso de licencias médicas por parte de funcionarios públicos, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca confirmó ayer la existencia de un caso que involucra a un funcionario de esta repartición y sobre quien, sostuvo, ya se inició un sumario.

En entrevista con Radio Bío Bío, Mundaca aseguró que la persona involucrada con esta mala práctica no pertenece a su círculo de confianza y tampoco a una de las jefaturas de división.

“En el caso particular del Gobierno Regional de Valparaíso tenemos solo un caso y ya tomé la decisión de orientar los sumarios administrativos pertinentes (...) no hay ningún jefe de división que haya incurrido en una práctica de esta naturaleza (...) yo ya tomé la decisión que tenía que tomar y por tanto he oficiado a nuestros equipos jurídicos de realizar los sumarios administrativos pertinentes”, declaró al medio radial.

PLENARIO DEL CORE

Más tarde y durante la sesión plenaria de este martes, el gobernador regional presentó al pleno del Consejo Regional su Cuenta Pública 2024.

La autoridad cumplirá con este acto ante la comu-

nidad durante la presente jornada, a partir de las 18 horas en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, en Quillota.

La máxima autoridad regional recalcó los principales hitos de su gestión durante el periodo, enfatizando el trabajo del Gore para una ejecución presupuestaria del 100%, y el avance en los ámbitos de mayor preocupación para los vecinos de la región, como son la salud, seguridad, transporte, agua y medio ambiente, además de ratificar el compromiso para continuar trabajando en los desafíos que enfrenta la región y el proceso de descentralización.

Mundaca manifestó que “Lo que más remarcamos es que, durante cuatro años al frente del Gobierno Regional, hemos tenido un cumplimiento del 100% del ejercicio presupuestario. ¿Qué significa esto? Que todos los recursos hemos logrado dejarlos en la región, que hemos trabajado intensamente por descentralizar también la región y también por emparejar la inversión pública en todos los territorios, porque no hay ningún territorio de primer o de segundo orden, por el contrario, todos somos la Región de Valparaíso y, hoy día, todas las personas, todas las poblaciones, todos los pueblos nos importan”.